



# Family Reunion

## French Conversation



Find more language-learning resources on  
[johnjds.co.uk/ablas](https://johnjds.co.uk/ablas)



## Conversation with translation

|                | English  | French   |
|----------------|--|--|
|                | The Smith family are all together for a family reunion at Sarah's house. They're all looking forward to a turkey dinner together, and are chatting to one another in the meantime. | La famille Smith est réunie pour une réunion de famille chez Sarah. Ils attendent tous avec impatience un dîner à la dinde ensemble, et discutent entre-temps.                                     |
| <b>Rajesh:</b> | So Sarah, you were telling me about your new job.  | Alors Sarah, tu me parlais de ton nouveau travail.   |
| <b>Sarah:</b>  | Ah yes, it's amazing! I get to work from home now and it's a much more relaxed working environment.  | Ah oui, c'est incroyable ! Je peux maintenant travailler à domicile et c'est un environnement de travail beaucoup plus détendu.  |
| <b>Rajesh:</b> | That's great. I see you've redecorated the house as well!  | C'est super. Je vois que tu as aussi redécoré la maison !  |
| <b>Sarah:</b>  | Yeah, I spend more time at home now, so I fancied painting the walls a different colour and getting rid of our old sofa. The new one is so much better.                            | Ouais, je passe plus de temps à la maison maintenant, alors j'ai eu envie de peindre les murs d'une couleur différente et de me débarrasser de notre vieux canapé. Le nouveau est tellement mieux. |
|                | Scott, Sarah's nephew, joins them holding a drink in his hand.   | Scott, le neveu de Sarah, les rejoint en tenant un verre à la main.  |
| <b>Sarah:</b>  | Scott here is just starting his first job.   | Scott vient de commencer son premier emploi là.  |
| <b>Rajesh:</b> | Oh, what do you do?  | Ah, qu'est-ce que tu fais ?  |
| <b>Scott:</b>  | I'm a software developer at a company in London.   | Je suis développeur de logiciels dans une entreprise à Londres.  |
| <b>Rajesh:</b> | Oh, I don't know much about technology! What does that involve?  | Oh, je connais pas grand-chose à la technologie ! Qu'est-ce que ça implique ?  |
| <b>Scott:</b>  | So, I build mobile apps and websites for them. We're only a small team at the moment, but they're teaching me everything I need to know.   | Alors, je crée des applications mobiles et des sites Web pour eux. On n'est qu'une petite équipe pour le moment, mais ils m'apprennent tout ce que je dois savoir.                                 |

|                |   |  |
|----------------|---|--|
| <b>Rajesh:</b> | That sounds exciting!   | Ça a l'air passionnant !   |
| <b>Lucy:</b>   | Auntie Sarah, I can't find dad!   | Tante Sarah, je trouve pas papa !  |
| <b>Sarah:</b>  | He's outside in the garden, Lucy. But I've got a present for you actually!  | Il est dehors dans le jardin, Lucy. Mais j'ai un cadeau pour toi en fait !   |
| <b>Rajesh:</b> | I wonder what it is!  | Je me demande ce que c'est !   |
|                | Sarah picks up a present and hands it to Lucy, who quickly unwraps it to see what it is. To her amazement, it's the toy she always wanted.                                      | Sarah prend un cadeau et le tend à Lucy, qui le déballe rapidement pour voir de quoi il s'agit. À sa grande surprise, c'est le jouet qu'elle a toujours voulu.                       |
| <b>Lucy:</b>   | Wow, thank you, Auntie Sarah!   | Ouah, merci tante Sarah !  |
| <b>Sarah:</b>  | You're welcome. Why don't you go outside with Scott to find dad?  | De rien. Pourquoi tu ne vas pas dehors avec Scott pour trouver papa ?  |
|                | Scott and Lucy go outside, while Sarah checks on the dinner with Rajesh.  | Scott et Lucy sortent, tandis que Sarah vérifie le dîner avec Rajesh.  |
| <b>Rajesh:</b> | Is there anything I can help with, Sarah?   | Je peux t'aider en quoi que ce soit, Sarah ?   |
| <b>Sarah:</b>  | It'd be great if I could have some help bringing out some of this food to the table.  | Ce serait formidable si je pouvais avoir de l'aide pour apporter une partie de cette nourriture à la table.  |
| <b>Rajesh:</b> | Sure, no problem.   | Bien sûr, pas de problème.   |
|                | The two of them bring out the food to the table. Sarah takes the turkey out of the oven and asks Rajesh to carve it. She then steps outside to where the rest of the family is. | Les deux apportent la nourriture sur la table. Sarah sort la dinde du four et demande à Rajesh de la découper. Elle sort ensuite vers l'endroit où se trouve le reste de la famille. |
| <b>Sarah:</b>  | Dinner's ready!   | Le dîner est prêt !  |
| <b>Scott:</b>  | Ah nice, auntie Sarah's famous turkey dinner!   | Ah sympa, le fameux dîner à la dinde de tante Sarah !  |
| <b>Sarah:</b>  | Quickly before it's all gone!   | Vite, vite, avant que tout soit parti !  |

## Vocab review

| <input checked="" type="checkbox"/> English | French     |
|---|------------|
| <input type="checkbox"/> job                | travail    |
| <input type="checkbox"/> home               | domicile   |
| <input type="checkbox"/> sofa               | canapé     |
| <input type="checkbox"/> garden             | jardin     |
| <input type="checkbox"/> food               | nourriture |